

INFORMATION SUITE AUX ATTENTATS DE MOSCOU

Suite à l'attentat de Moscou survenu le 22 mars 2024, le gouvernement a décidé hier soir de rehausser la posture du plan Vigipirate au niveau le plus élevé "**Urgence attentat**".

Un certain nombre d'établissements scolaires ayant été récemment visé par des menaces terroristes, notamment de type alerte à la bombe, **nous vous demandons de bien vouloir nous faire remonter, immédiatement, toute menace qui concernerait un établissement scolaire.**

En cas d'urgence, il est impératif de composer le 17.

Bien cordialement,